

Selección cubana de béisbol cae por paliza en su primer fogueo en Corea del Sur

Image not found or type unknown

Equipo Cuba de béisbol

La Habana, 23 oct (RHC).- La selección cubana de béisbol que se prepara con vista al torneo Premier 12 cayó 13-1 ante el NC Dinos, de la Liga de béisbol de Corea del Sur, en el primer partido de fogueo que realiza por ese país asiático.

En el partido, jugado el martes en la ciudad de Ulsan, el plantel cubano solo conectó 6 indiscutibles, mientras que los del club Dinos, campeón de la Liga Coreana en 2020, pegaron 16, incluidos 3 jonrones.

El choque lo ganó Shin Young Woo y lo perdió Yusniel Padrón, el abridor por el equipo de la isla.

“Los muchachos con experiencia me han dicho que no hay preocupación, que es un primer juego y aún se adaptan al cambio de horario”, dijo sin ánimo de justificar la derrota el mentor Armando Johnson, en declaraciones al colega Roberto Ramírez, enviado de la prensa cubana al Premier 12.

No obstante, dejó claro que a nadie le gusta perder así ningún juego y mostró confianza en que los muchachos se irán ajustando “poco a poco” para llegar en buena forma al Premier (noviembre).

Johnson atribuyó sobre todo el marcador tan abultado al deficiente pensamiento táctico de los lanzadores, quienes “en conteos favorables se estuvieron equivocando bastante”, pero estimó que es algo que “se puede ir arreglando poco a poco en el camino”.

Por su parte, la Federación Cubana de Béisbol informó que el equipo Cuba al Premier 12 sufrió la baja del lanzador Ronald Bolaños, quien les comunicó que otros compromisos le impedirán ser parte del conjunto para este evento donde participarán las 12 naciones mejor ranqueadas del mundo.

Bolaños, que tuvo experiencia en las Grandes Ligas, estuvo con el plantel de Cuba en el isla del Caribe en el V Clásico Mundial de béisbol donde apenas lanzó una entrada y dos tercios y aceptó cinco indiscutibles con seis carreras.

El equipo cubano realiza en estos momentos una gira por Asia (Corea del Sur y Taiwán), donde sostendrá varios partidos de fogueo de cara al Premier 12, donde competirá en el Grupo B, con sede en Taiwán junto a China Taipéi, Surcorea, Japón, República Dominicana y Australia.

Su estreno será el 13 de noviembre contra la novena de República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/368028-seleccion-cubana-de-beisbol-cae-por-paliza-en-su-primero-fogueo-en-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba